

# Choisir ses enceintes : colonne ou bibliothèque ?

Pour choisir entre une enceinte colonne et une enceinte bibliothèque, si votre femme vous laisse le choix, il faut se poser quelques questions. Ces deux types d'enceintes répondent à deux usages différents.

La différence entre les deux, c'est le volume interne de l'enceinte. Ce volume interne est très important. Il donne :

- plus de grave,
- plus d'ouverture sonore,
- une meilleure aération,
- un meilleur étagement vertical des sons.

Ce qui amène à la question : quel usage voulez vous faire de vos enceintes ?

Si vous écoutez beaucoup de musique, les colonnes sont presque obligatoires, car toutes ces qualités citées plus haut, et qui sont si importantes pour la musique, surtout moderne, donnera un résultat beaucoup plus agréable, de meilleure qualité. Le grave plus présent, l'ouverture sonore, l'aération des informations, ça transforme totalement la restitution sonore. On entend vraiment la différence.

Si cela vous intéresse, vous pouvez lire l'article d'Hifissimo

*Par*

**Publié sur Cafeduweb - Archives le dimanche 11 mai 2003**

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/3075-choisir-ses-enceintes-colonne-ou-bibliotheque.html>